₩イングスクラスNews vol. 52

イングスクラスパーペキュー大会「ハリびしんデニスコート」また。

平成27年9月13日(土)ひびしんテニスコートにおいて、参加者ならびにスタッフ総勢75名で、イングスクラブバーベキュー大会を開催致しました。当日は、天候にも恵まれ、参加者同士で積極的な交流を図ることができたのではないかと思います。今後も様々なイベントを企画していきますので皆様の参加をお待ちしております。今回多数のご参加をいただき、本当にありがとうございました!









イングスクラブ運営委員あいさつ

このたびは「イングスクラブ バーベキュー大会 IN ひびしんテニスコート」へのご参加、誠にありがとうございました!

開催前、雨との予報もあり、天候が心配されましたが、絶好のバーベキュー日和となりお客様のたくさんの笑顔を見ることが出来ました。また、職員の皆さまには開催にあたり色々とお手伝いをしていただき、お陰様でイベントを無事に成功出来たことをこの場をお借りしましてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。今後もさまざまな企画を起案し、少しでも交流の場を提供していきたく、スタッフー同努力していきたいと考えておりますので、今後ともご支援をよろしくお願い致します。

最後に、現在イングスクラブでは facebook にてイベントの告知やイベントの写真等を掲載しておりますので、この機会にぜひご覧になってください。(http://www.facebook.com/ingsclub)

イングスクラブ 運営委員 柴田 成敦

[次回イベントのご案内]

・ 1 1月14日(土):「糸島バスハイク(フォレストアドベンチャー)」 皆様のご参加、お待ちしております!



○ イングスクラブでは、運営委員としてイベントの企画・運営をお手伝いいただける方を募集しています。 イベント活動等に興味のある方は、お取引支店の担当者にお尋ねください。